

29.3.78



VIERHUNDERT FREUNDE und Gönner der CDU der Verbandsgemeinde Bodenheim trafen sich im Saalbau „Zum Schiff“ in Nackenheim zu einer großen Weinprobe mit edlen Kreszenzen aus Bodenheim, Nackenheim, Gau-Bischofsheim, Lörzweiler und Harxheim. Verbandsvorsitzender Georg Josten aus Gau-Bischofsheim begrüßte unter den zahlreichen prominenten Gästen den Landtagspräsidenten Dr. Johann Baptist Rösler, die Spitzenkandidatin der CDU für die Verbandsgemeinde, Dr. Hanna Laurin, sowie den Landrat Dr. Heribert Bickel. Dr. Hanna Laurin stellte dabei die Spitzenkandidaten, die für die Verbandsgemeinde Bodenheim am 23. April zur Wahl stehen, vor. Winzermeister Oswald Steiner erläuterte fachmännisch die 24 erlesenen Kreszenzen aus verschiedenen Sorten und Jahrgängen. Neben Tischweinen, Spätlesen und Auslesen gab es eine Beerenauslese zu verkosten.

-m-/Fotos: Klos